
Der Vorsitzende, Herr Waldästl, stellte fest, dass nachfolgende Anfragen fristgerecht eingingen 
und beantwortet wurden. 
 


